

Ente gut ...

Dieses Heft wurde vor der Bundestagswahl erstellt.

KZVB beim CSU-Parteitag mit Friedrich Merz

Zwei Wochen vor der Bundestagswahl wurde Friedrich Merz beim CSU-Parteitag in Nürnberg empfangen, als wäre er schon Kanzler. Klar, dass auch die KZVB bei diesem wichtigen Event mit einem Stand vertreten war! Schließlich haben die Zahnärzte hohe Erwartungen an die künftige Bundesregierung. „Wir wissen alle, was passiert, wenn jetzt nichts passiert“, ist sich der KZVB-Vorstand einig. Unter dem Motto „Wählen Sie Gesundheit“ hat die KZVB bereits im Dezember ihre wichtigsten Forderungen veröffentlicht. Sie stehen nach wie vor auf kzvb.de.

Kurswechsel in der Gesundheitspolitik notwendig

Die Vertreter der CSU zeigten beim Parteitag Verständnis für den Frust im Be-



Beim CSU-Parteitag in Nürnberg kam Dr. Rüdiger Schott unter anderem mit Finanzminister Albert Füracker und Fraktionschef Klaus Holetschek ins Gespräch. Die klare Botschaft: Es braucht einen Kurswechsel in der Gesundheitspolitik. Weitere Fotos im BZB 3/2025!



Ente gut, alles gut – mit ihren Zahnarzt-Quitscheenten wirbt die KZVB dafür, dass die zahnmedizinische Versorgung nicht bald baden geht.

rufsstand. Am Infostand kam Dr. Rüdiger Schott unter anderem mit Finanzminister Albert Füracker, dem Fraktionschef im Landtag Klaus Holetschek, MdEP Angelika Niebler, Finanzstaatssekretär Martin Schöffel, der ehemaligen Gesundheitsministerin Melanie Huml, Bundesinnenminister a.D. Hans Peter Friedrich sowie vielen Bundestagsabgeordneten ins Gespräch.

Allen ist klar, dass es einen Kurswechsel in der Gesundheitspolitik braucht, damit die Zahnmedizin nicht baden geht. Um diese Botschaft zu untermauern, verteilten Dr. Schott, Lena Nürnberger und Leo Hofmeier fast 400 Zahnarzt-Badeenten und Reise-zahnbürsten. Denn: Ente gut, alles gut.

Leo Hofmeier

Dentalgold Dentalgold Dentalgold

Anzeige

Edelmetallhandel M. Helis

Beim Dentalgold jetzt kein Geld mehr verschenken

Bisher wird beim Recycling von Zahngold oft nur ein fixer Durchschnittswert des Materials als Goldanteil angegeben und entsprechend wenig ausbezahlt. Beim Edelmetallhandel Helis ist das anders: Die Firma verfügt über einen hochwertigen Induktionsofen und schmelzt das Material homogen und gleichmäßig. Und mit neuester Analysetechnik (Röntgenfluoreszenzspektrometer) wird eine genaue Auflistung der einzelnen Edelmetallelemente in Prozentwerten sichergestellt und der exakte Goldwert auch wirklich ausbezahlt.

Zusätzlich hat man die Möglichkeit, beim Schmelzen und bei der Analyse direkt mit dabei zu sein.

Matthias Helis: „Durch unsere faire Bestimmung des Goldgehalts kann man einen höheren Erlös erzielen, denn wir bezahlen den tatsächlichen Goldanteil.“

Die Barauszahlung erfolgt nach dem aktuellen Tageskurs.

Ein persönliches Gespräch in der Praxis sowie ein kostenloser Vorort-Abholservice sind möglich.

Information und Terminabsprache: Tel. 089 / 70 90 79 65, Fax 089 / 7 00 49 74, E-Mail m-helis@t-online.de